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Y O N G K A N G D A I L Y

本 报 讯（融 媒 首 席 记 者 陈 晓

苏） 2月16日下午，市委财经委员会

召开第五次会议，听取重点产业项目

谋划情况汇报。市委书记、市委财经

委员会主任章旭升主持会议并讲

话。他强调，以严守生态红线的标准

严守产业空间底线，全力以赴做足做

精挖潜提质增效文章，探索构建高质

量发展的土地综合利用体系，全面提

升土地节约集约利用水平，为加快打

造“世界五金之都 品质活力永康”夯

实基础保障。市领导胡勇春、陈建

勋、郑云涛、李浩锋、吴东明、陈伟强、

胡文建出席会议。

会议明确释放了一个强烈信号：

不论本地企业还是招引项目，不论龙

头企业还是中小企业，只要是科技含

量高、成长性好、创新能力强、带动示

范作用明显的好项目，或者是产业发

展急需的强链补链项目，到永康都有

地可落、有房可用。

章旭升指出，产业是城市发展的

重要基石，土地资源则是支撑产业发

展的重要载体。永康要建设“世界五

金之都”，要实现五金产业由“白桦林

式”向“热带雨林式”发展转变，加快

国土空间挖潜提质增效、强化土地要

素保障是关键一招。要统一思想、下

定决心、保持定力，打好全域土地综

合治理“组合拳”，不断盘活低效用

地，深挖存量用地潜力，在提高土地

节约集约高效利用能力中为实体经

济发展、公共服务配套提供空间保

障，在不断强化城市功能、优化产业

结构、提升人居环境中为高质量发展

积蓄后劲。

章旭升强调，要牢牢把握高质量

发展根本要求，把全市土地作为城市

可持续发展的资产，进行统筹开发、

科学布局，探索构建土地综合利用体

系，以严守生态红线的标准严守产业

空间底线，保障产业空间，筑牢实体

经济根基。要坚持综合施策，在积极

向上争取的同时，深挖内部潜能，多

措并举引导低效用地向产业转型升

级的重点方向、重点领域、重点行业

和重点企业配置，实现“腾笼换鸟”，

全面提升土地综合承载能力和经济

产出水平。要强化改革破题，在土地

供应模式、开发方式、建设主体等方

面创新工作思路、方式方法，坚持原

则性和灵活性相结合，优先保障先进

制造业项目、战略性新兴产业项目和

各类重创新、补短板、调结构的重点

项目用地，保障重点项目用地的精准

供应，建立重点项目储备库，全力以

赴扶优扶强、强链补链，加快实现从

“项目等土地”到“土地等项目”、从

“产业等空间”到“空间等产业”转变，

为经济社会高质量发展提供充足的

空间保障。要提升服务效能，建立健

全服务项目建设、服务企业发展的常

态机制，主动上门服务，加强沟通协

调，专班全程跟踪，及时掌握企业在

发展中遇到的困难问题，提高服务项

目建设的精准性和有效性，守牢廉洁

关，全力推动重点项目加快落地、加

快建设、加快投产、加快见效。

章旭升在市委财经委员会第五次会议上强调

坚持综合施策 强化改革破题
全力以赴拓展空间保障产业发展

本报讯（融媒首席记

者 陈晓苏） 2 月 16 日上

午，金华市委常委、纪委书

记、监委代主任吴燕率队

来永，主持召开专题座谈

会，就完善金华市第八次

党代会报告征求意见建

议。我市领导章旭升、胡

勇春、陈建勋、蒋震雷、喻

文明、郑云涛、俞兰、施礼

干、李浩锋、吴东明参加座

谈会，部分省、金华市党代

表参加座谈。

座谈会上，吴燕介绍

了党代会报告（征求意见

稿）的起草情况，并就主

要内容进行说明。与会

人员结合工作实际，字斟

句酌、各抒己见、畅所欲

言、直言不讳，对报告的

框架、内容等进行讨论，

充分发表意见建议。大

家认为，报告主题鲜明、

目标明确，富有新意、辨

识 度 高 ，做 到 了 贯 彻 中

央、省委精神与立足金华

实际相结合、与时俱进与

改革创新相结合、统筹全

局与突出重点相结合，充

分 体 现 了 政 治 性、思 想

性、时代性、指导性、针对

性、实践性相统一，鼓舞

人心、催人奋进，具有很

强的凝聚力、感染力、号

召力。大家还立足实际、

着眼大局，结合报告主要

内容，围绕共同富裕、产

业发展、交通建设、文化

传承等方面提出意见建

议，同时表示，永康将围

绕“扛旗争先、崛起浙中”

要求，厚植优势、抢抓机

遇，补齐短板、加压奋进，

将压力化为动力，努力在新的赶考路上交

出更加优异的时代答卷，在全市发展大局

中体现更多永康担当、永康作为。

吴燕边听边记，不时就有关问题与大

家互动交流。她说，大家围绕报告提出了

很多有深度、有见地、有针对性的意见和建

议，体现了对金华发展高度负责的态度和

勇于担当的精神，对修改好党代会报告很

有帮助，对做好今后工作也很有启发。对

于大家的意见建议，下一步将系统梳理、逐

一反馈，进一步做好金华市党代会报告修

改完善工作，让党代会报告真正成为一个

凝聚人心、催人奋进的纲领性文件。

吴燕指出，金华市第八次党代会是在

开启全面建设社会主义现代化新征程、向

第二个百年奋斗目标进军的关键节点召开

的一次重要大会，将为全市今后五年乃至

更长一个时期的发展举旗定向、凝心聚

力。过去五年是砥砺奋进的五年，也是成

果丰硕的五年，既要客观全面、实事求是地

总结成绩，也要直面问题、提高站位，做好

党代会报告的修改完善工作，确保贯彻好

党中央、省委部署要求，落实好党代会确定

的目标任务。她强调，报告征求意见的过

程既是广开言路、集思广益的过程，也是理

清思路、凝聚共识的过程，希望大家坚持围

绕中心、服务大局，找准履职切入点、着力

点，凝聚强大合力，投身发展实践，为奋力

开创“扛旗争先、崛起浙中”新局面贡献永

康智慧和力量。

金华市领导来永征求党代会报告意见建议时指出为开创崛起浙中新局面贡献永康力量

本报讯（融媒记者 徐敏） 近日，

市委副书记、市长胡勇春带队赴经济

开发区开展“奋战一季度 助企开门

红”活动，与企业家话营商、问发展、

解难题、鼓干劲，助企实现“开门红”。

“这几天的员工返岗情况怎么

样？”“今年的产销形势如何？”胡勇春

先后走访了浙江哈尔斯真空器皿股

份有限公司和浙江安胜科技股份有

限公司，详细了解企业经营、生产订

单、员工到岗、技术创新等情况，服务

指导、倾听诉求，就企业提出的问题

一一回应，当场协调有关部门与属地

协同推进解决。

作为我市首家上市企业，哈尔斯

公司一直坚守主业，以专业化、智能

化、数字化、个性化、国际化和职业化

为依托做大做强杯壶产业。尽管受

到疫情和外贸形势严峻的双重影响，

该公司去年依然实现逆势增长，今年

开工第一天就有七成员工按时返岗，

有序推动复工复产。安胜公司开工

第一天也有 1500 多名员工按时返

岗，返岗率高于往年的同时也迎来了

产销两旺。

“与去年相比，销售业绩喜人，都

呈上涨趋势。”两家企业负责人对今

年一季度实现开门红都表示信心十

足。胡勇春对企业迅速复工复产、抓

好疫情防控以及创新发展、推进转型

升级的做法表示肯定，勉励企业要坚

定发展信心，保持开局即冲刺的良好

势头，大干一季度，实现“开门红”。

胡勇春强调，各镇街区和相关部

门要扑下身子、沉到一线，围绕企业

发展过程中的难事要事，强化措施、

精准服务，落实好各项惠企政策，主

动助企快速、准确了解政策，充分享

受政策，尽快把政策红利转化为企业

发展引擎，用实打实的助企惠企成

效，推动工业经济高质量发展，奋力

实现“开门红”，冲刺“全年红”。

胡勇春赴企业开展“奋战一季度 助企开门红”活动

话营商问发展 解难题鼓干劲
深化“三服务”助企“开门红”S

本报讯（通讯员 施赛花 郦安

娜） 近日，永康农商银行各营业厅装

扮一新，挂起大红灯笼、五彩谜面，交

错点缀、热闹非凡。被吸引过来的客

户现场猜灯谜，还领取到了汤圆、坚

果、米等奖品。

据了解，这是永康农商银行开展

的“浓浓农商情 元宵嘉年华”系列活

动之一。

除了在营业厅开展活动外，为

弘扬中华民族传统文化，答谢新老

客户的支持与厚爱，永康农商银行

还入村与村民共度一个温馨、愉快

的元宵佳节。在花街镇倪宅文化礼

堂，套圈、夹弹珠等游戏吸引了众多

村民。

据悉，此次永康农商银行“元宵

嘉年华”活动融合了传统习俗与现代

金融思维，在弘扬我国传统文化同

时，播撒了普惠金融的种子，银行与

社区携手并行，共度喜乐元宵。

融合传统习俗与现代金融思维
永康农商银行“元宵嘉年华”热闹非凡
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